



La Legislatura de la ciudad de Buenos Aires distinguió al destacado deportista Gustavo Fernández, de 20 años, que practica tenis adaptado. Actualmente se encuentra en el puesto 9 a nivel mundial en categoría Dobles y en el año 2013 logro su mejor posicionamiento en el puesto 3 categoría Single. En enero de 2014, tras lograr llegar a la final, el argentino cayó en el Abierto de Australia ante el número uno del mundo, el japonés Shingo Kunieda.

“Los títulos que logré son lo menos importante, lo más importante son estas cosas, sus palabras”, agradeció el deportista en relación a la distinción recibida y al acompañamiento de su equipo técnico y de su padre. Luego continuó agradeciendo a su madre y recordó: “fue un camino de muchos años, antes del deporte, tuve que sortear muchos obstáculos y sin todos los que me ayudaron hubiera sido imposible”.

El Vicepresidente Primero, diputado Cristian Ritondo encabezó el acto realizado esta tarde en el salón Eva Perón de la Legislatura porteña y felicitó a Gustavo: “por el esfuerzo que realizas por alcanzar tus sueños y porque nada en tu vida te detiene en tu objetivo” y agregó: “te destacas como deportista y especialmente como ser humano”. Finalmente, realzó “el esfuerzo de los padres que acompañaron a su hijo en el camino para lograr sus sueños que fueron los de ellos también”.

La diputada María Inés Gorbea (SUMA +) autora de la ley de reconocimiento alentó al tenista a seguir superándose: “Con convicción, ganas y esfuerzo tenemos certeza de que vas a alcanzar tus metas” y le auguró “mayor superación acompañado por todo su equipo”. Además le agradeció que represente a la Argentina a nivel internacional.

“Hay una consigna en la familia y es ganar el partido de ser feliz, haga lo que haga” y eso Gustavo lo sabe, afirmó su padre que tiene su mismo nombre. “Sabemos que lo que hace, lo hace feliz, por eso lo acompañamos”, explicó y agradeció el homenaje: “potencia lo que está haciendo, le da más ganas”.

El kinesiólogo Juan Carlos Varela quien acompañó al hoy deportista desde niño, dijo que su profesión tomó máximo sentido en el trabajo de rehabilitación que realizaron juntos y lo felicitó “por su constante deseo de superación y por su mayor trofeo, su corazón”. Además, su entrenador Fernando San Martín sostuvo: “no se trata de oportunidades sino de capacidades y sé que vas a seguir desarrollando tus capacidades al extremo para alcanzar tus sueños, lo mejor está por venir”.

Entre los fundamentos del proyecto, la legisladora afirmaba: “El joven gran jugador ya tiene su capítulo propio. Se trata de uno dedicado a su historia de vida, donde refleja la importancia del deporte para superar la limitación física, en el libro Desde adentro, Capacitados en Actitud, del

periodista Fabián Sacarell”.



Vida y trayectoria

Nació el 20 de enero de 1994 en Rio Tercero, Córdoba. Al año y medio de vida, Gustavo sufrió un infarto medular que le afectó el movimiento de sus piernas. Empezó a jugar de niño a los 6 años en una cancha de padel y a los 11 años se dedicó plenamente al tenis.

Haciendo un breve repaso por su exitosa carrera, fue Campeón del Chile Open de Mayores por 3 años consecutivos (2008, 2009 y 2010); campeón del Brasilia Open 2009; Medalla de Bronce en la categoría Juniors en la Copa del Mundo por Equipos 2008 en Italia y de Plata en la categoría de mayores en Turquía 2010; campeón en Juniors del Mercedes Open 2009 de Alemania; Medalla de Oro en singles y dobles Sub 21 en los ParaPanamericanos de Colombia 2009; ganó el Master de Francia 2010 en Juniors donde participaron los 8 mejores Juniors del mundo; campeón en el Zuñiga Open de Buenos Aires y del Minas Open de Brasil en singles y dobles, en 2010;

Comenzó el 2009 en el puesto 230 del Ranking de mayores, ascendiendo hasta el puesto 34. En el año 2010 fue distinguido por la Fundación Konex con el Diploma al Merito Paraolímpico. En los Juegos Panamericanos en Guadalajara 2011 logro el oro en tenis masculino Categoría individual.